

# NAISSANCES & DÉCÈS

## REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

### DÉCÈS

**CASTAGNIER, Emery** - À Huntingdon le 11 août 1999 à l'âge de 77 ans est décédé M. Emery Castagnier. Il laisse dans le deuil ses enfants Paulette et André, sa petite-fille Erin et son petit-fils Emery James, ses sœurs Rebecca Hart et Rita Pommerleau ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites ont eu lieu samedi 14 août dès 9 heures au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Chateauguay, Huntingdon. Les funérailles ont eu lieu samedi 14 août à 11 heures en l'Eglise Paroissiale de Ste-Agnès de Dundee. Inhumation au cimetière du même endroit. Des dons à la Fondation des maladies du Rein seraient grandement appréciés par la famille.

**CASTAGNIER, Rémi** - À Dorion le 13 août 1999 à l'âge de 46 ans. Rémi Castagnier est décédé paisiblement après un long combat avec la maladie. Fils de feu Léonard Castagnier et Claire Sauvé il laisse aussi dans le deuil son ami de longue date Robert Cochrane-Symonds, ses frères André (Jocelyne), Denis (Brigitte), Léonard Jr. (Francine), ses sœurs Lise (Stanley), Nicole (Richard), Rachel (Jean-Paul), Diane (Jeannot), Rita (Marc), ainsi que plusieurs neveux, nièces, parents et amis. Une messe sera célébrée jeudi le 19 août, à 11 heures en l'église St-Laurent, 805 ave Ste-Croix, St-Laurent, Qué. Enterrement, cimetière "Jardin Urgel Bougie Montréal", 3955 ch. Côte de Liesse, St-Laurent, Qué.

### REMERCIEMENTS

Suite au décès de Gaetan Leduc survenu le 20 juillet, 1999 à l'âge de 34 ans, sa conjointe Nathalie et ses 3 enfants Jessica, Valérie, Marc-André et ses proches, la famille, André Leduc et Léo Pommainville désirent remercier les personnes qui ont témoigné des marques de sympathie, soit par leur présence, cartes, dons, et assistance aux funérailles. Que chacun considère ces remerciements comme personnels.

### Remerciements



Laurette Renaud  
Sénécal

La famille de feu Laurette Renaud Sénécal désire remercier sincèrement les parents et amis pour leurs marques de sympathie lors du décès survenu le 6 août 1999. Sincères remerciements aussi pour les offrandes de messes, cartes, fleurs, appels, assistance au salon et aux funérailles. Nous désirons remercier l'Hôpital Barrie Memorial, le Centre hospitalier de Huntingdon et Dr. Lamiex pour les excellents soins donnés. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

Sa famille

## Trois accidents font trois morts sur les routes du Suroît

Hugues Théorêt  
LA SOURCE

Trois personnes ont perdu la vie à la suite de trois accidents de la route survenus le samedi 14 août à Sainte-Martine et à Saint-Louis-de-Gonzague, en après-midi, puis à Hinchinbrooke en fin de soirée.

À Sainte-Martine, Daniel Lalonde, 37 ans de Montréal, a péri lorsqu'il a été fauché par derrière par un autre véhicule, à 12 h 40, au moment où il descendait de sa voiture immobilisée en bordure de la route 205.

Deux heures plus tard, à 14 h 40, André Decelles 66 ans de Montréal, a été tué à Saint-Louis-de-Gonzague après qu'il eût heurté un arbre en bordure de la rue

Principale. L'automobiliste aurait perdu la maîtrise de son véhicule à la suite d'un malaise.

En fin de soirée, à 22 h 10, Pierrette Richer-Filion 58 ans de Saint-Sébastien, est morte lorsque la camionnette dans laquelle elle prenait place sur le siège avant du passager, a quitté la route 202, entre Herdman et Rockburn à Hinchinbrooke, avant de heurter un arbre de plein fouet. Le conducteur, un homme âgé de 55 ans, a subi des blessures graves. Les pompiers de Hinchinbrooke ont utilisé des pinces de désincarcération pour soustraire les victimes de l'amas de ferraille. « L'alcool n'est pas en cause. Mais une inspection mécanique complète sera faite sur la vieille camionnette de modèle Ford 1935 », a indiqué l'agent Gérard Carrier de la Sûreté du Québec.